



Resources for the Public | Ressources pour le public

Find links to the [provincial](#) and [national](#) COVID-19 websites (including to status of cases, information sheets, travel advisories and any news and declarations by the province). This section also includes links to all public guidance (eg. [how to self-isolate](#)), signage, posters and the [COVID-19 self-assessment](#). Feel free to share these links on your own websites, social media and in any communications for your clients and communities.

Trouvez des liens vers les sites Web [provincial](#) et [national](#) de COVID-19 (y compris vers des mises à jour sur l'état de l'écllosion, des fiches d'information, des conseils aux voyageurs et plus encore). Cette section comprend également des liens vers tous les conseils publics (eg. c, la signalisation, les affiches et [l'auto-évaluation COVID-19](#). N'hésitez pas à partager ces liens sur vos propres sites Web, réseaux sociaux et dans vos communications pour vos clients et communautés.

Ontario

Ministry of Health | Ministère de la santé

Twitter : [@ONTHealth](#) | [@ONTSante](#)

English

- [Ministry of Health's COVID-19 website](#)
 - [COVID-19 Self Assessment Tool](#)
 - [Status of cases in Ontario](#)
 - [Information Sheets in multiple languages](#)
 - [Ontario news about the 2019 novel coronavirus](#)
 - POSTER: [What you need to know to stay healthy \(COVID-19\)](#)

Français

- [Site Web COVID-19 du Ministère de la santé](#) (inclue l'information sur tous nouveaux cas)
 - [Outil d'autoévaluation COVID-19](#)
 - [État des case en Ontario](#)
 - [Feuille de renseignements \(disponible en plusieurs langues\)](#)
 - [Nouvelles de l'Ontario sur le nouveau coronavirus 2019](#)
 - AFFICHE : [ce qu'il faut savoir pour rester en santé \(COVID-19\)](#)

Public Health Ontario | Santé publique Ontario

Twitter : [@PublicHealthON](#)

English

- [Public Health Ontario- COVID-19 Public Resources](#)

These factsheets are also available in French, Simplified Chinese, Farsi, Italian and Korean

 - [How to self-isolate](#)
 - [Self-isolation: Guide for caregivers, household members and close contacts](#)
 - [How to self-monitor](#)
 - [Cleaning and disinfection for public settings](#) (EN & FR only)



Français

- [Ressources publiques sur le COVID-19](#)
Ces ressources sont aussi disponibles en anglais, chinois simplifié, farsi, italien et coréen
 - [Comment s'auto-isoler](#)
 - [Auto-isolement : Guide à l'intention des fournisseurs de soins, des membres du ménage et des contacts étroits](#)
 - [Comment s'autosurveiller](#)
 - [Nettoyage et désinfection des lieux publics \(FR et EN seulement\)](#)

Canada

Public Health Agency of Canada | Agence de santé publique du Canada

Twitter : [@GovCanHealth](#) | [@GouvCanSante](#)

English

- [PHAC Coronavirus disease \(COVID-19\)](#)
 - [National Outbreak update](#)
 - [Travel Advice](#)
 - [Canada's response](#)
 - [Awareness Resources](#) (infographics and factsheets)
 - [Guidance Documents](#)
 - [Community-based measures to mitigate the spread of coronavirus disease \(COVID-19\) in Canada](#)
 - [Risk-informed decision making for mass gatherings during COVID-19 global outbreak](#)

Français

- [ASPC – Maladie à coronavirus \(COVID-19\)](#)
 - [Mise à jour des cas](#)
 - [Avis aux voyageurs](#)
 - [Réponse du Canada](#)
 - [Ressources de sensibilisation](#) (infographie et feuillets de renseignements)
 - [Documents d'orientation](#)
 - [Mesures communautaires de santé publique pour atténuer la propagation des maladies à coronavirus \(COVID-19\) au Canada](#)
 - [Rassemblements de masse pendant l'écllosion mondiale du COVID-19 : Comment prendre des décisions éclairées en fonction des risques](#)